

# ¡Grave riesgo sanitario en Copiapó!: Diputada Sofía Cid exige investigación tras hallazgo de jeringas contaminadas en sector San Expedito

**P**reocupación e indignación entre los vecinos del sector San Expedito en Copiapó, quienes denunciaron la presencia de jeringas y otros desechos contaminados abandonados en plena vía pública. La zona es altamente transitada, especialmente por ciclistas y peatones que usan la ciclovía cercana, lo que agrava el riesgo sanitario.

Ante esta alarmante situación, la diputada Sofía Cid exigió a la Seremi de Salud investigar con urgencia el origen de estos residuos, determinar responsabilidades y aplicar sanciones a quienes corresponda. La parlamentaria señaló que este tipo de situaciones no pueden quedar impunes y que es fundamental establecer quiénes manejaron incorrectamente estos desechos y cómo terminaron en un lugar público, poniendo en peligro a la comunidad.

“Esto es gravísimo. No solo es un foco de infección, sino también un peligro real para quienes transitan por el sector. Estamos pidiendo que se investigue quién dejó estos desechos aquí y que se apliquen sanciones. No podemos permitir que nuestra ciudad se convierta en un basurero de materiales peligrosos”, enfatizó la diputada.

Para evitar que hechos como este vuelvan a ocurrir, Sofía Cid también está en contacto con la comunidad y las autoridades locales para buscar soluciones que garanticen el retiro seguro de este tipo de residuos y evitar nuevos focos de contaminación en zonas transitadas.



“No puede ser que en Copiapó nos encontremos con este tipo de situaciones. La gente merece vivir en un entorno seguro, sin exponerse a riesgos sanitarios por irresponsabilidad de terceros. Vamos a seguir presionando para que se aclare qué pasó y se actúe con firmeza”, agregó.

Los vecinos del sector han manifestado su preocupación, ya que este tipo de residuos representan un riesgo altísimo de contagio de enfermedades si alguien llegara a tener contacto con ellos accidentalmente.

“Las autoridades tienen que actuar rápido. No podemos esperar a que ocurra una desgracia para tomar medidas. Atacama merece más control, más fiscalización y más seguridad para nuestra gente”, concluyó la diputada Sofía Cid.